

Saint-Colomban. Des logements sociaux écolos et comme des Légos

Modifié le 30/10/2017 à 06:58 | Publié le 30/10/2017 à 06:58

Écouter



12 12



[Lire le journal numérique](#)

Six logements aux normes écologiques proches du passif seront livrés en janvier 2018. Pour leur réalisation, la commune de Saint-Colomban s'est tournée vers un bailleur social très spécial.

Le lotissement résidentiel du Bois-de-la-Noë, à Saint-Colomban, devait intégrer 20 % de logement sociaux, contrainte que s'était fixée la commune. Les six appartements sont en construction et pourront accueillir leurs premiers locataires courant février 2018.

C'est avec la foncière Chênelet que la commune, séduite par la philosophie de ce bailleur, a souhaité s'engager. Spécialisé dans le métier du bois et soucieux de répondre au mieux aux contraintes sociales et environnementales, ce bailleur construit des logements « très » sociaux,

Bien insérés dans leur environnement urbain, ces six logements, au centre du lotissement résidentiel, et proches du centre ville, ont été pensés de A à Z pour répondre à des normes écologiques proches du passif. **« Semi-industriels, ces appartements répondent à une qualité et à une rapidité de montage**, explique Pierre Gaudin, directeur des constructions foncière Chênelet. **Ils sont emboîtables, modulables, un peu comme des Légos®. »**